
Ich würde es sehr begrüßen...
Beitrag von „Mario Steiner“ vom 8. Juli 2012, 19:22

Ich verfolge ich die WM seit 2009.
Ich habe organisatorische Fähigkeiten und als Nationaltrainer verstehe ich selbstverständlich
was von Fußball.
Außerdem bin ich ein kleiner Computerfreak , was den Design und die Organisation der WM
2012 im Internet angeht 
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https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/2339-ich-w%C3%BCrde-es-sehr-
begr%C3%BC%C3%9Fen/&postID=56235#post56235
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